



太  
陽  
と  
溪  
谷  
と

# やまびこ

## お別れ遠足！JR乗車体験！弁当の日！

3月となり、今年度も残りわずかとなりました。学校では、子どもたちもそれぞれの学年のまとめとしての様々な活動に取り組んでいます。最後のお別れ遠足は門川町「かどがわ温泉心の杜」に行きました。延岡駅からはJR乗車も体験しました。天候にも恵まれ、子どもたちは総務委員会の企画したレクリエーションを楽しみました。

お別れ遠足は「弁当の日」でした。食育の一環として、子どもたちが材料の買出しから調理まで取り組んだり、家族が作ってくれたものを弁当箱につめる手伝いをしたりしました。子どもたちは様々な経験を通して、いろいろなことにチャレンジできるようになっています。



### 「町民のつどい」意見発表

2月10日(日)、「町民のつどい」が開催されました。本校からは6年生の甲斐航惺くんが『折り鶴にこめられた思い』と題して、平和な世界の実現について意見発表しました。「終戦の日」の新聞記事をもとに、体験した修学旅行での長崎原爆資料館やひいおばあちゃんの体験談をもとに、平和について自分たちができることについて考えた内容でした。また、発表の中では、学級の4人の仲間との合唱も披露してくれました。



### ペットボトルキャップ贈呈

今年も児童会企画により「ペットボトルキャップ回収運動」に取り組みました。4月から全校児童に呼びかけ、各家庭や地域の方々からのご協力をいただきました。おかげで55kgを超えるキャップを回収することができました。

先日、町社会福祉協議会の方に、全校児童を代表して総務委員会から回収したキャップをお渡しすることができました。この運動を通して、人の役にたつことの大切さなどを学ぶことができました。



# 平成30年度の教育活動にご協力いただきありがとうございました。

平成30年度もあと2週間となりました。今年度も、ご家庭や準会員の方々をはじめ多くの地域の皆様に本校の教育活動へのご協力をいただきました。

地域ネットワーク会の皆様には、朝の見守り活動、伝統芸能発表（棒術・団七踊り・神楽）、読み聞かせ活動、農業体験学習（米づくり・ゆず栽培）等々、年間を通して子どもたちへのご支援をいただきました。大変ありがとうございました。皆様のおかげで子どもたちは学校でも地域でも元気に明るく健やかに1年間を過ごすことができました。来年度も、どうぞよろしくお願いたします。

### 伝統芸能発表



### 農業体験学習



### 朝の見守り活動



### 読み聞かせ：図書祭



### 夕涼み会・神影地区夏祭



### 花いっぱい活動



### 茶道体験学習



### 福寿会との交流

